

Livet-et-Gavet

Centenaire de la centrale de Bâton: visite inédite samedi au Musée de la Romanche

Elle a un siècle et elle est toujours en activité, contrairement aux autres centrales de la Basse Romanche qui ont été démolies après la mise en service, en 2020, de la centrale de Romanche-Gavet. À une exception près, celle des Vernes, à l'arrêt, mais classée Monument historique.

À l'occasion de l'ouverture de son exposition temporaire "La centrale hydroélectrique de Bâton, une centenaire toujours en activité", le Musée de la Romanche vous propose, samedi 7 juin, une visite théâtralisée au nom évocateur: *Le courant passe dans la Romanche*.

Un spectacle découverte du patrimoine industriel du val de Livet et de ses habitants.

Écrit par Patrick Servet qui nous a déjà régales de nombreuses fresques historiques sur l'Oisans comme celle sur le marais de Vieille Morte. Il y campe le personnage d'un ingénieur de l'entreprise Keller et Leleux, accompagné d'Ambre qui nous conte 2 600 ans d'électricité et d'un titi narisien des monta-



Pour la construction de la centrale de Bâton, un blondin de 1600 mètres (grue de service sur câble) fut installé pour le montage de la conduite.

Photo Musée de la Romanche

16 heures et 17 heures.

Gratuit. Sur inscription au 04 76 68 42 00.

L'exposition est ouverte jusqu'à fin septembre.